

**L**a Escuela de Medicina de la Universidad Cesar Vallejo, coherente con la Misión de la Universidad, busca que el proceso educativo que se imparte, guarde concordancia con el desarrollo de la ciencia y la tecnología, y cimente su calidad y consistencia en las necesidades que tiene nuestro país para garantizar su desarrollo pleno.

El modelo educativo innovador que desarrolla, está orientado, sobre todo, en el servicio integral a la comunidad y en el accionar que tiene como eje al estudiante. Así mismo se enmarca dentro de los lineamientos de una nueva concepción de la educación superior, el mismo que enfatiza los métodos activos y la resolución de problemas, evitando que sus protagonistas sean simples receptores de información, ayudándoles a construir integralmente sus propias actividades de aprendizaje. En tal sentido, los principios de la Ética-Biótica y Deontología Médica constituyen los pilares que delinean el conocimiento y las actividades de aprendizaje en función de los servicios. Además se privilegiará al hombre y sus interrelaciones biológicas, psicológicas, sociales y espirituales; así como, su relación permanente con el entorno bioecológico y de globalización. Con estos criterios, el médico, como agente de cambio y como líder, podrá resolver los problemas del proceso salud-enfermedad de la región y del país.

La presente Revista Médica Vallejana, está concebida como un medio importantísimo en el ideal de lograr la integración de las diversas Facultades de nuestro país y el extranjero, fomentar y estimular el vínculo entre la investigación y la enseñanza en educación superior médica y, lograr el intercambio de la producción científica.

La revista pone a disposición de los profesionales de las ciencias de la salud, un conjunto de artículos e investigaciones idóneas, así como temas de revisión actualizados, contribuyendo con el fortalecimiento del conocimiento a través de la investigación y la educación superior.

Este segundo número lo asumimos con el reto de mantener su periodicidad y su creciente calidad de fondo y forma. Con tal propósito, los integrantes de nuestra Alma Mater, desplegaremos nuestros mejores esfuerzos, fortaleceremos la inquietud científica y participaremos en la planificación y desarrollo de proyectos propios del quehacer universitario y profesional, con la fundada convicción de que estaremos contribuyendo con el robustecimiento de una nueva perspectiva de la Universidad moderna en la que la formación profesional esté orientada a obtener Médicos con la suficiente preparación ética y profesional para investigar, diagnosticar y resolver problemas de salud pública.

**El editor**